

会長挨拶

豊昭学園校友会
会長 田中 将隆

令和 3 年を迎え豊昭学園校友会会員の皆様には、お健やかに過ごしのこととお慶び申し上げます。

日頃は校友会の活動にご理解とご協力賜りまして厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大により自粛が続いており、先の見えにくい状況の中で緊張の日々が続き不安を抱いていらっしゃるかと思います。又新型コロナウイルス感染拡大により生活に影響を受けている方々には、心よりお見舞い申し上げます。

今年度は新たな試みを企画し大勢の会員の皆様のご出席を期待しておりましたが、昨今の社会情勢の中、校友会総会や文化祭への参加、評議委員会は中止せざるを得なくなり、校友会運営の為最小限の役員会を行い進めて参りました。書面総会につきましては、皆様からお葉書やお声を聴くことが出来、改めてご協力に感謝しております。ありがとうございました。

校友会の目的でもあり、会員相互の絆の一つであるホームページは毎年更新しています。長引くコロナ禍で私達の生活は一変しましたが、ステイホームの中でこれまでなかなか出来なかったことに取り組んだ方も大勢いらっしゃるのではないのでしょうか。そのような皆様のお声も是非お寄せください。

又校友会のニュースとして、今年の 6 月にブラインドサッカーワールドグランプリ 2021in 品川日本代表に選出され、大会史上初決勝戦に進出された泉健也様(本校卒業生)に金一封を送りました。

コロナ禍の影響で総会後の親睦会は 2 年間に及び中止となりましたが、学校及び評議員一同鋭意努力してまいります。どうぞよろしくお願い致します。

一日でも早く新型コロナウイルスの状況が終息し、安心安全な生活ができますことを願うと共に、皆様の一層のご健勝とご活躍をお祈りいたします。